

ANEXO 21

Reubican a empresa; acaban malos olores

FERNANDA CARAPIA

Adiós a los malos olores!

Tras años de soportar olores que penetran y pican la nariz al grado de provocar arcadas y dolores de cabeza, vecinos de Coyula, San Gaspar y otras colonias tonaltecas, por fin descansarán.

"La empresa a partir de este momento, vamos a clausurar las máquinas para que ya no se fabrique nada, se van a acabar los olores, y vamos a vigilar para que vayan desmontando todo lo que se va a instalar en la empresa que estará en otro Estado (Michoacán)", informó Jorge Arana, Alcalde de Tonalá.

El Primer Edil reconoció que APELSA le trajo beneficios a Tonalá, pero la mancha urbana los alcanzó y era necesaria su reubicación.

"Tiene 43 años trabajando en el Municipio hasta hoy (ayer), cuando llegó no había vivienda y se le dieron las facilidades para su instalación", dijo.

Arana recordó que desde hace seis meses se inició la negociación con el dueño de la empresa, Javier Lozano, y se llegó al acuerdo de que el edificio donde hasta ayer se llevaba a cabo el proceso de producción de fertilizantes, será un centro de distribución.



■ La empresa se dedicaba a la producción de fertilizantes, ahora será un centro de distribución.